

JUDUL TESIS:

Hubungan Negara-Masyarakat dalam Proses Pembentukan Daerah Otonom
(Studi pada Proses Pembentukan Kabupaten Bolaang Mongondow Timur)

Nama Mahasiswa : Lukman Damopolii
NIM : 106030101011012
Program Studi : Magister Ilmu Administrasi Publik
Minat : Administrasi Pemerintahan Daerah

KOMISI PEMBIMBING:

Ketua : Prof. Dr. Bambang Supriyono, MS
Anggota : Dr. Drs. Luqman Hakim, M.Sc

TIM DOSEN PENGUJI:

Dosen Penguji 1 : Prof. Dr. Soesilo Zauhar, MS
Dosen Penguji 2 : Dr. Tjahjanulin Domai, MS

Tanggal Ujian : 04 Juni 2013
SK Penguji :

*Karya Ilmiah ini kupersembahkan kepada
Ayahanda dan Ibunda tercinta,
Isteri dan Putra tersayang.*

RIWAYAT HIDUP

Lukman Damopolii, lahir di Desa Tadoy pada tanggal 2 September 1985. Anak kedua dari keluarga Bekang Damopolii, SE dan Djumiati Daeng Pawewang. Menamatkan Sekolah Dasar di SD Negeri II Tadoy pada tahun 1996, SMP Negeri I Kotamobagu tahun 1999, sempat sekolah di SMU Frater Don Bosco Manado tahun 1999 – 2001 selanjutnya pindah sekolah dan tamat di SMA Negeri I Bolaang pada tahun 2002. Tamat kuliah Sarjana (S1) pada tahun 2009 di Jurusan Akuntansi STIE Widya Darma Kotamobagu.

Pengalaman kerja, pernah menjadi fasilitator/pendamping Program Keluarga Harapan (PKH) Kecamatan Posigadan dan Tenaga Kesejahteraan Sosial Kecamatan (TKSK) Bolaang Timur pada tahun 2009-2011. Ketua Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Bolaang Timur pada Pemilihan Gubernur Sulawesi Utara tahun 2010. Semasa kuliah merupakan surveyor di Lingkaran Survey Indonesia (LSI) dari tahun 2004-2008, kemudian pada Pemilu 2009 menjadi Koordinator Solidaritas Amanat Rakyat (SAR) Kabupaten Bolaang Mongondow untuk pemenangan calon anggota DPR RI dari Partai Amanat Nasional.

Ucapan Terima Kasih

Penulis menyadari bahwa tanpa bantuan dan bimbingan dari semua pihak, sangatlah sulit bagi penulis untuk menyelesaikan tesis ini. Oleh karena itu, penulis menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Bambang Supriyono, MS selaku Dekan Fakultas Ilmu Administrasi Universitas Brawijaya, juga merupakan dosen pembimbing yang senantiasa memberi sumbangsih pemikiran untuk mengarahkan penulis pada konsep-konsep kunci tesis ini.
2. Bapak Drs. Andy Feftha Wijaya, MDA, Ph.D selaku Ketua Program Studi Magister Administrasi Publik.
3. Bapak Dr. Drs. Luqman Hakim, M.Sc selaku dosen pembimbing yang senantiasa mengarahkan penulis untuk memahami konsep-konsep kunci dalam tesis ini..
4. Para informan penelitian yang telah bersedia memberikan data dan informasi terkait masalah yang diangkat dalam tesis ini.
 - a. Bapak Drs. Jainudin Damopolii selaku mantan ketua Panitia Pemekaran Bolaang Mongondow
 - b. Bapak Muhammad Salim Landjar selaku tokoh masyarakat Kabupaten Bolaang Mongondow Timur
 - c. Ketua dan anggota BPD, Kepala Desa, pengurus Partai Politik, serta segenap masyarakat Kabupaten Bolaang Mongondow Timur

Terakhir kepada teman-teman yang senantiasa berbagi inspirasi bersama penulis ketika mengalami kesulitan dalam memahami dan mengembangkan konsep-konsep yang ada dalam tesis ini, terutama kepada sahabat penulis I Ketut Winaya, S.Sos, M.AP.

Malang,
Penulis,

Lukman Damopolii